

Jahresbericht Frauenobfrau

Es macht immer wieder Freude, wenn ich am Ende einer Saison einen positiven Bericht schreiben kann!

Nach einer für mich sehr zufriedenstellenden Vorrunde, hat uns leider Brigitte Gämperle als Trainerin wieder verlassen. Nochmal vielen Dank für deinen Einsatz! Tabea hat die Aufgabe somit selber übernommen, und das mit Erfolg! Wer hätte schon gedacht, dass am Ende ein hervorragender 4. Rang (punkgleich mit 3. platzierten) herauschaut. Herzliche Gratulation!

Auch die Juniorinnen habe nach einer sehr harten Herbstrunde mit viel Willen und Teamgeist im Frühling wieder zum Siegen zurückgefunden. Hut ab vor den „immer fröhlichen“ Mädchen!!

Dieser Frühling war für mich geprägt von vielen Sitzungen, Diskussionen, Erklärungen und nicht selten auch Rechtfertigungen! Wir haben beschlossen mit Langnau zusammenzuarbeiten! Wenn wir den Frauenfussball in der Region aufrechterhalten wollen, müssen wir zusammenarbeiten. Der Boom bei den weiblichen Fussballspielerinnen ist abgeflaut und es wird immer schwieriger neue Spielerinnen zu finden. Es muss mal wieder etwas Neues kommen, damit es weitergeht.

Die Zusammenarbeit mit Langnau ist bis jetzt sehr gut verlaufen und wir können die neue Saison mit einer 2. Liga, einer 3. Liga, einer B-Juniorinnen und einer C-Juniorinnen Mannschaft in Angriff nehmen!

Und wenn wir alle positiv denken und gemeinsam an einem Strang ziehen, wird nicht nur die Organisation sondern auch die Ausführung sehr positiv enden!!

Ich wünsche allen eine erholsame Sommerpause, und wenn es wieder los geht vor allem viel Freude am Fussballspielen!

Barbara Nyffenegger